



Los cuatro alumnos participantes en la fase final del certamen estatal fueron recibidos por Juncal

E. BARROS

Juncal destaca la “excelencia y el nivel” del Marqués de Suanzes

El alcalde recibió a los alumnos ganadores del concurso de automoción

El alcalde de Ferrol, Juan Juncal, acompañado por el edil de Educación, José Manuel Vilariño y otros miembros de la corporación local, ofreció ayer una recepción a los alumnos del IES Marqués de Suanzes que ganaron el IV certamen nacional de “Jóvenes Técnicos en Automoción”.

REDACCIÓN > FERROL

■ Alejandro Fernández y Javier Salgado, ganadores del concurso en la especialidad de vehículos industriales, y sus compañeros de instituto, Daniel Pena y Alejandro Bellón, finalistas en el perfil de pintura, recibieron ayer los elogios del regidor ferrolano por la actuación cosechada en la final

del certamen celebrada el pasado 26 de abril en Madrid.

Juncal, que también tuvo palabras de reconocimiento para los dos profesores que acompañaron a estos estudiantes al concurso, Serafín Pérez y Enrique Teijeiro, respectivamente, destacó la apuesta del gobierno municipal por el sector de la automoción. “Queremos que sea un sector complementario al del naval para recuperar nuestra economía y diversificar el tejido industrial. Creemos que se podría instalar una planta de automoción en la plataforma logística de Mandiá-Leixa, que reúne las condiciones idóneas para una planta de este tipo”, dijo el alcalde. Según añadió, este proyecto, que generaría 2.000 puestos de trabajo en la comarca, según el alcalde, “sería una excelente forma de dar salida y provechar

el potencial de toda esta gente”, añadió en alusión a los alumnos y profesores del Marqués de Suanzes presentes en la recepción. Asimismo, Juncal destacó que “si queremos que Ferrol crezca y fije población, tenemos que apostar por la cualificación de los trabajadores y la formación de los jóvenes”.

Una formación que, en el caso del IES Marqués de Suanzes, queda perfectamente acreditada si se tiene en cuenta los resultados de sus alumnos en citas como la disputada el pasado mes de abril, en la que ya en 2005 se habían proclamado vencedores y subcampeones en la pasada edición.

Unas actuaciones que, según Juncal, “ponen de manifiesto el alto nivel de formación y excelencia del Marqués de Suanzes”.